



御成門ピックが行われました！



1年生
「あいうえ音楽」



2年生
「ねこバス」



今年度は、30周年をお祝いする「御成門ピック」を開催しました。本来であれば表現運動と短距離走の発表の予定でしたが、前日までの雨が朝まで残り、表現運動のみの発表になりました。しかし、保護者の皆さんの温かな声援のおかげもあり、本番まで練習した成果を精一杯に出し切っていました。また、表現の中にそれぞれが30周年を祝う場面があり、周年ならではの、発表になったのではないかと思います。

緊急事態宣言下での開催になりました。開催に当たっては保護者の皆様には、ご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。
(体育主任)

3年生
「よっちょれ」



4年生
「This is me」



5年生
「Festivo ソーラン節」



6年生
「フラッグ ～飛翔～」



離任式



4月30日（金）に、離任式が行われました。7名の先生方が、1か月ぶりに御成門小学校に来てくださいました。

今年度は体育館から各教室に Teams をつなぎ、先生方にお話をさせていただいた後、教室を尋ねていただきました。代表の子供がお礼の手紙を読んだり、プレゼントを渡したりすると、先生方も嬉しそうに受け取ってください、温かな雰囲気になりました。

久しぶりに会うことのできた先生方と思い出話をしたり、お礼やお別れの言葉を伝えたりすることができ、子供たちにとって、大切な時間となりました。



5月14日（金）3～5校時に、1・2年生で学校たんけんを行いました。今回は、クラスごとにペアとなって実施しました。2年生は、昨年自分たちが学校たんけんをした時のことを思い出しながら、1年生に教えてあげたい教室や先生について話し合っ準備をしました。情報が足りない教室については、関係する先生にインタビューに行くなど、事前準備からとても張り切った様子が見られました。

当日は、4人1グループで校舎内をまわりました。1年生は、興味津々でいろいろな教室を見学したり、2年生の説明を一生懸命聞いたりして、様々な発見をしていました。そんな1年生の様子を見て、説明にもさらに熱が入っていた2年生が、少しお兄さん、お姉さんに見えました。

短時間の交流ではありましたが、充実した時間となりました。（2年担任）

1・2年生 学校たんけん



4年生 水道キャラバン



5月17日（月）に4年生は東京都水道局の方をお招きして、「暮らしを支える水」をテーマに出前授業をしていただきました。水に関するクイズや歴史の話、浄水場の役割等を4年生が興味をもてるように説明していただきました。特に子供たちが驚いていたのは濁った水をきれいにする実験です。薬剤を入れることで濁った水が透き通っていく様子を目の当たりにして、浄水場の役割を、実感を持って理解することができました。多くの子供が、きれいな水が届くまでに多くの人に関わっていることに気付くことができました。水をこれまで以上に大切にしていこうという気持ちになってくれればと思います。
(4年担任)